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Протокол № 4 
заседания Общественного совета 

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым  
 
22 апреля 2021 г.  г. Керчь 
 
Время и место проведения: ул. Кирова,17, каб. № 102 с 16.00 до 18.30  
По списку: 8 
Присутствовали: 7 
Председатель Общественного совета – Швецов Герман Васильевич 
Секретарь Общественного совета - Плотников Валерий Александрович 
Члены Общественного совета: Балынский Игорь Александрович, Большаков Валерий 
Валентинович, Ермоленко Валерий Викторович, Кузовкин Игорь Станиславович, 
Якушев Сергей Николаевич. 
Приглашённые: 
Глава Муниципального образования г. Керчь – Солодилова Ольга Станиславовна.. 
Глава Администрации г. Керчь - Бороздин Сергей Вадимович. 
Заместитель Главы Администрации - Атамалян Юлия Сергеевна. 
Начальник управления культуры администрации Керчи – Куртмеметова Эльмира 
Недимовна. 
Цеханович Виктор  Борисович 
Удалов Владимир Александрович 
Разживина Ирина Валентиновна 
Представители СМИ Керчи. 
. 

Повестка дня 

№ Содержание вопроса Докладчик 

1. 
Анализ выполнения решений 
Общественного совета за март-апрель 2021 
г. 

Председатель ОС Швецов Г.В. 

2. 

О формировании списков кандидатов в 
наблюдатели, а также создания плана по 
обучению кандидатов в наблюдатели на 
выборы 19.09.2020  

Председатель ОС Швецов Г.В. 

3. 
Заявление Цехановича В.Б. «О 
благоустройстве дома героя Керчи Евгении 
Денисовны Дудник» 

Цеханович Виктор  Борисович 

4. 
Заявление Удалова В.А. «О правомерности 
установки остановочного павильона с 
торговым помещением» 

Удалов Владимир 
Александрович 

5. 
Заявление инвалида 1 группы Разживиной 
Ирины Валентиновны «О необходимости 
улучшения городской среды для инвалидов» 

Разживина Ирина 
Валентиновна 

6. Разное  

 
ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ: 
1. Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного совета за апрель 2021 г. 
СЛУШАЛИ: Председателя ОС Швецова Г.В. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Кузовкин И.С., Якушев 
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С.Н., Плотников В.А., Солодилова О.С. 
РЕШИЛИ: 
1. Отчёт о выполнении рекомендаций Общественного совета за март - апрель 2021г. 
принять к сведению. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 7, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ: 
1. О формировании списков кандидатов в наблюдатели, а также создания плана по 
обучению кандидатов в наблюдатели на выборы 19.09.2021 г. 
СЛУШАЛИ: Председателя ОС Швецова Г.В. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Кузовкин И.С., Якушев 
С.Н., Плотников В.А., Швецов Г.В., Солодилова О.С. 
РЕШИЛИ: 
1. Обратиться к руководству Металлургического завода им. Войкова и 
Судостроительного завода «Залив» с просьбой о проведении организационной работы 
по набору кандидатов в общественные наблюдатели на выборы в 2021г. по 45 человек 
от каждого предприятия. 
«ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ТРЕТЬЕОМУ ВОПРОСУ: 
Заявление Цехановича В.Б. «О благоустройстве дома героя Керчи Евгении Денисовны 
Дудник» 
СЛУШАЛИ: Цехановича В.Б.  
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Кузовкин И.С., Якушев 
С.Н., Плотников В.А., Швецов Г.В., Солодилова О.С. 
РЕШИЛИ: 
1. Обратиться в Администрацию города с просьбой о предоставлении сведений о том 
кому принадлежит дом героя Керчи Евгении Денисовны Дудник 
2. Председателю комиссии по вопросам защиты исторической правды, культуры и 
патриотического воспитания Якушеву С.Н. изучить состояние указанного дома и 
прилегающей к нему территории. 
«ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ЧЕТВЁРТОМУ ВОПРОСУ: 
Заявление Удалова В.А. «О правомерности установки остановочного павильона с 
торговым помещением» 

СЛУШАЛИ: Удалова В.А.  
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Кузовкин И.С., Якушев 
С.Н., Плотников В.А., Швецов Г.В., Солодилова О.С. 
РЕШИЛИ: 
1. Обратиться в Администрацию города с просьбой о предоставлении сведений о 
законности проведения тендера на размещение нестационарного торгового объекта, в 
котором участвовал предприниматель Удалов В.А. 
2. Результаты проверки законности проведения тендера письменно сообщить Удалову 
В.А. 
«ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
ПО ПЯТОМУ ВОПРОСУ: 
1. Заявление инвалида 1 группы Разживиной И.В. «О необходимости улучшения 
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городской среды для инвалидов». 
СЛУШАЛИ: инвалида 1 группы Разживину И.В.. 
ВЫСТУПИЛИ: Балынский И.А., Большаков В.В., Ермоленко В.В., Кузовкин И.С., Якушев 
С.Н., Плотников В.А., Швецов Г.В., Солодилова О.С. 
РЕШИЛИ: 
1. Секретарю ОС Плотникову В.А. проверить жилищно-бытовые условия проживания 
инвалида 1 группы Разживиной И.В. 
2. Обратиться к председателям общества инвалидов-опорников, Керченской местной 
организации ВОС и Керченского общества инвалидов ООМОИ ГО Керчи с просьбой 
подготовить предложения об улучшении городской среды, а также о других проблемах 
инвалидов в городе и заслушать их доклады на заседании ОС в мае 2021 г. 
 «ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
 
 
Председатель Швецов Г.В. 
 
 
Секретарь Плотников В.А. 
 


